

Bamako, le 25-03- 2014

Bien chers parents, Sœurs, amis et bienfaiteurs,

Cette missive s'écrit le jour de la fête de l'annonciation . Jour, où le « OUI » de MARIE a valu au monde, un Sauveur.

Tant de « OUI » qui ont fait et font encore des merveilles.

Je pense à celui de l'armée française qui un certain 11 JANVIER 2013, a sauvé le Mali. Cette intervention fut une opération très efficace mais ne résout pas les problèmes. Elle ne suffit pas non plus pour instaurer la paix.

Nos responsables politiques s'attèlent avec des stratégies et une volonté évidente, à la reconstruction du MALI, en sollicitant l'engagement de tout un chacun.

A tous les niveaux, la réflexion est en route : du sommet à la base...à la catéchèse et même chez nos femmes des Centres....sans oublier l'école de M Noelle à 2 pas de la nôtre.

Cette école baptisée « Ecole de la PAIX » n'a ni bancs suffisants, ni livres « entiers » mais des centaines de petites voix qui chantent à tue-tête :

« C'est moi qui peux être ami de la paix

C'est moi qui peux changer le monde, je le sais.... »

La grande décharge d'ordures, à côté, en tremble !!!

Des « frères » militaires de la MINUSMA ...en sont encore tous émus. Cela leur donne des ailes, tous galons confondus...pour mener à bien, des actions humanitaires qui laissent les voisins « kabakoya » étonnés...Ainsi, les uns après les autres sortent de leur concession pour voir comment des bancs se réparent, comment des fils électriques se préparent, pourquoi les volets ne claquent plus, sous la force de l'harmattan....

Quelques nouvelles de notre paroisse...

- ❖ Caritas continue et élargie son action, dans les 13 secteurs de Korofina...Des déplacés du NORD sont toujours là .Des victimes des inondations ne sont pas encore casés. Beaucoup d'autres vivent dans la précarité. Un événement que j'aurais voulu immortaliser : MINETTA , notre petite vieille « des caniveaux » a eu la joie de voir devant ses yeux...UN SAC DE 50 KG DE RIZ ....Que pensez vous qu'elle a fait ? Nous vous laissons deviner !
  
- ❖ La marche de Carême des 245 JEUNES nous a permis de découvrir le sérieux de leur réflexion sur les défis de notre société, à partir d'un

texte du pape. A chaque arrêt, les JEUNES se sont désaltérés autour de notre voiture : « Kabako » qui chaque année rendait ce précieux service. Les remplissages de bidons et de barriques à des points d'eau, nous ont permis de vivre l'attente et de voir les distances que parcourent les gens et les ânes, sous un soleil de plomb, de 40° et plus....

Arrivés à Moribabougou, pour ceux qui connaissent, les jeunes ont vécu une nuit de prière avec le sacrement de réconciliation. Le lendemain, les a réunis dans la nouvelle église du bourg, avant de repartir à 16H, à pied pour la moitié des courageux....Rassurez- vous ,je n'en faisais pas partie !!!

❖ Le camp « baptême et 1<sup>ère</sup> communion » a rassemblé 123 enfants avec 15 accompagnateurs et Sr Pauli, fidèle organisatrice.

❖ Pour continuer avec ce dynamisme des jeunes, les kisitos sont venus à la maison pour apprendre à faire des bougies. Ils ont réussi à trouver et à couper 200 petits récipients. Actuellement, ces lumignons attendent, dans toute leur splendeur, la veillée pascale.

❖ La colline mariale commence à se parer de briques (55camions) ,de sable (12 camions), de gravier (8 camions). Comment ces matériaux sont- ils acheminés là -haut ? Eh bien, ce sont des femmes volontaires, heureuses de gagner « la sauce » pour plusieurs semaines. J'espère qu'elles obtiendront un « privilège » auprès de la Vierge ... juste pour avoir un gros avantage sur les hommes. !!!

Comme nous ne faisons pas non plus partie de ces volontaires, nous nous sommes payées un peu de « beauté » au musée national. Un vernissage de photos « femmes maliennes » a regroupé des artistes, des admirateurs et des photographes en grand nombre. Belle après midi qui m'a fait rencontrer, anciens élèves et connaissances.

❖ Nous rêvons de vous rencontrer aussi, bientôt....effectivement ce sera bientôt, au mois de juillet. OUI, après 25 ans de présence au Mali, nous avons le sentiment d'une mission accomplie où les relève seront assurées. Avec nos responsables de Congrégation, venues au mois de février nous avons décidé que l'heure est arrivée, de quitter le Mali. Cela reste une rupture qu'il faut assumer dans le quotidien.

En attendant, nous vous espérons en forme et dans la joie de vivre .

Nous vous souhaitons une BELLE FETE DE PAQUES, et vous embrassons de tout cœur.

Sr Marie-Rose et Sr Pauli